

Antrag Nr. 20-J-42-0012

Projektgruppe Citybahn

Betreff:

Podiumsdiskussion Citybahn
- Antrag der Projektgruppe Citybahn vom 16.08.2020 -

Antragstext:

Die PG Citybahn plant am 20. September um 18 Uhr eine Podiumsdiskussion mit jungen Menschen. Im Sinne des Infektionsschutzes und um junge Menschen zu erreichen werden wir sie aus dem Sitzungsraum der SPD Rathausfraktion livestreamen.
Bei der Podiumsdiskussion werden Vertreter*innen der Jugendorganisationen der Parteien, mit der BI Pro CityBahn und der BI Mitbestimmung CityBahn gemeinsam diskutieren.

Um junge Menschen zu erreichen, möchten wir im Vorraus auf Instagram kostenpflichtige Werbung schalten.

Beschlussvorschlag

Die Vollversammlung möge daher beschließen, dass 60 Euro zur Verfügung gestellt werden sollen, um Werbung auf Instagram schalten zu können.

Wiesbaden, 17.08.2020